

# 委員会活動

## ☆浪商祭 文化の部

### 『くじ引き & じゃんけんDE盲導犬募金』

在校生にとって初めての浪商祭。体育の部から一週間というとても短い準備期間と経験者が誰もいないという厳しい状況でしたが、委員の人達は準備・運営にわがたて、とてもよく頑張ってくれました。当日は、今年度から3階のエレベーターホールに場所を移して、雑誌のバックナンバーの古本市と、雑誌の付録を、千本引きのくじにしておこないました。アニメ関連の雑誌付録は、先生とのじゃんけんで勝った人が購入できる「じゃんけん大会」です。最初は参加者が少なかったのですが、参加者の熱気が伝わったのか、どんどん人が増えていました。このじゃんけん大会は毎回、場所が熱気で曇るほどの大白熱の催しですが、生徒達にとっては初めての企画。最初は大人しくじゃんけんをしていましたが、楽しさがわかると、欲しいものを手にいれる為に、じゃんけんをする手に力がはいりました。見事勝ち残り、お目当てのポスターを手にした生徒のガツツポーズをする姿を見て、少しづつ日常が戻ってきたなど涙が出るほどうれしかったです。



## ☆盲導犬募金

図書室には、かわいい盲導犬が座っている募金箱を設置しています。お財布やポケットから、皆募金してくれています。文化祭の古本市・千本引きとじゃんけん大会での売り上げは、毎年、募金箱に入れていたいた善意と一緒に、日本ライトハウス「盲導犬を育てる会」に献金しています。

ここ二年は、文化祭がおこなわれなかつたので、募金も集まらず寄付ができていませんでした。今年度は、文化祭の収益が二年間の付録を大放出できたので三千円が売り上げ金となりました。

募金箱一、八〇七円と合わせて献金いたします。

活動を始めてから献金した額が総額十万元を超えたので、立派な感謝状をいただいております。毎年わずかずつですが、盲導犬を育てるごとに役立てていただけているなら、とてもうれしいことです。これからも、ご協力お願いします。

